



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La ciudad de Cinco Saltos y las localidades aledañas, desde hace años, precisamente desde 1990 a la fecha, escuchan cada mañana la información no sólo regional y local sino del ámbito Nacional en la voz del Sr. Arturo Vera en su programa "Buenos días, cada día" que conduce de manera ininterrumpida desde sus inicios.

Haciendo un poco de historia, el programa tiene sus comienzos en año 1982 en la ciudad de Villa Regina en FM mentor, con la intención de informar al oyente, que ha sido siempre la premisa y objetivo del programa.

Actualmente se emite por radio Cinco Saltos desde la ciudad del mismo nombre; por la FM 96.3.

Para cada una de las ciudades a las que alcanza ha sido de suma importancia poder contar con un medio local al que pueden comunicarse y manifestar las inquietudes de los vecinos y vecinas; anécdotas, experiencias, vivencias y la amplia variedad de temas relacionados a la actualidad.

Ha logrado desde su puesta al aire, acercarse a las comunidades a través de los movileros, de las entrevistas con los diferentes actores que hacen al quehacer comunitario. Ha sabido ganarse el reconocimiento de aquellos que cada mañana eligen no sólo escuchar, sino comunicarse y opinar sobre los temas actuales; de aquellos que comparten la pasión por la música, sobre todo los amantes del tango, de la comunicación fluida con los funcionarios y funcionarias locales y provinciales, a fin de acercar a su audiencia la información de primera mano.

Seguramente encontrarán a lo largo y ancho de cada ciudad a la que llega este programa, miles de anécdotas, de los concursos, actividades solidarias, risas, enojos y todo lo que puedan imaginar que sucede cuando existe un ida y vuelta entre quien comunica, la forma en que lo hace y la gente que del otro lado siente que puede interactuar y encontrar una palabra que no sólo informa, sino que acompaña cada mañana su quehacer diario.

Durante algunas temporadas, y con la impronta que siempre ha sabido dar, el programa salió al aire desde el Balneario Las Grutas haciendo conocer a la audiencia sobre las diferentes actividades, servicios que brinda dicho destino turístico sin dejar de realizar las entrevistas a quienes allí se encontraban.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Lógicamente, en este espacio se ha podido interactuar a la par de sectores con opiniones contrarias que han tenido su lugar, dar pluralidad a lo que se informa; y que luego la gente, saque sus conclusiones. Esto en el marco del respeto absoluto entendiendo la responsabilidad social que se tiene como medio.

El pasado 1ero de agosto cumplió 30 años al aire Tras 30 años de emisión queremos homenajear al programa que con pluralismo e información ha permitido contar tanto a tantos por todos estos años.

Por ello:

Autores: Lucas Pica, Facundo Lopez, Juan Elbi Cides, Sebastián Caldiero, Maria Elena Vogel.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés cultural y social al programa radial "Buenos días, Cada día" que actualmente se emite por radio Cinco Saltos desde la ciudad del mismo nombre, por la FM 96.3, que con la conducción de Arturo Vera cumplió 30 años al aire.

Artículo 2°.- De forma.